

Shultz promete política exterior grata al pueblo

Washington, julio 16 (Latin-Reuter). George Shultz juró hoy como nuevo secretario de Estado de los Estados Unidos y prometió seguir una política exterior, que obtendría apoyo mundial.

El ex industrial y profesor de colegio que ya formó parte de anteriores gabinetes gubernamentales, juró en su cargo en una ceremonia en la Casa Blanca a la que asistió el presidente Ronald Reagan.

Shultz, cuya nominación fue confirmada ayer unánimemente por el Senado, reemplaza a Alexander Haig, quien dimitió repentinamente el 25 de junio, debido a divergencias políticas y personales con otros funcionarios del gobierno.

La bienvenida de Reagan a Shultz esta mañana, puso

de relieve lo que según los funcionarios gubernamentales, era la insistencia del presidente en el trabajo en equipo, reemplazando las tensas relaciones que existieron entre Haig y miembros del personal de la Casa Blanca.

Shultz, a quien tomó juramento el fiscal general, William French Smith, se comprometió a invertir toda su "energía, inteligencia y dedicación" en el nuevo cargo.

Asume con humildad

El nuevo secretario de Estado dijo, que asumía sus responsabilidades con humildad y que tenía la intención de

Pasa a la página 47



PALESTINOS. Beirut, Líbano Ocupado, julio 16 (AP). Guerrilleros palestinos abren fuego contra aviones israelíes que realizan vuelos rasantes de acoso sobre Beirut Occidental. Sin embargo se comprobó que la aviación israelí no efectuó bombardeos hoy, manteniéndose el cese de fuego.

Honduras ofrece y pide inspección a Nicaragua

Tegucigalpa, julio 16 (AP). El gobierno dijo hoy estar dispuesto a abrir su territorio a una inspección internacional que verifique la supuesta presencia de bandas antisandinistas, tras calificar de "absurdas" las acusaciones de Nicaragua en el sentido que Honduras está apoyando a

yan ninguna acción militar contra Nicaragua. Lo que sucede es que los sandinistas pretenden desviar la atención mundial en torno a las constantes agresiones que efectúan contra Honduras, acusándonos de cooperar con opositores a su régimen".

El subsecretario de Relaciones Exteriores, Rodolfo Rosales Abella, expresó que "el gobierno y el Ejército de Honduras no apo-

Luis Carrión, viceministro nicaragüense del Interior y miembro de la Dirección Nacional del Frente Sandinista, dijo ayer en Managua que "unidades contrarrevolucionarias

Pasa a la página 19

Venden el chocolate que dierón niños argentinos

Buenos Aires, julio 16 (UPI). El sabor de la derrota en la Argentina tiene gusto a chocolate. Los escolares de este país comienzan a descubrir que las barras de chocolate enviadas por ellos a los soldados que lucharon, fueron heridos, mutilados o finalmente murieron en Las Malvinas, fueron derivadas hacia los comercios.

Y algunas de las tabletas contenían, en su interior, las cartas de aliento escritas por los niños de Argentina a quienes los preceden una generación en su tarea

de defender a la patria.

Según denunciaron la revista "Gente" de Buenos Aires y el verpetino "La Tribuna", de Rosario, las barras de Chocolate fueron detectadas en Comodoro Rivadavia, a 2.000 kilómetros al sur de esta capital, y en Rosario, a 300 kilómetros al Norte.

El sacerdote Juan Corti, capellán de la policía y de la Fuerza Aérea en Comodoro Rivadavia, dijo que había denunciado el hecho ante las autoridades.

Agregó que quienes han

Pasa a la página 19

Irak informa de triunfo en guerra

Beirut, julio, 16 (Latin-Reuter). Irak dijo hoy que las fuerzas iraníes lanzaron un nuevo ataque cerca de la ciudad meridional iraquí de Basora, anoche, pero fueron derrotadas y huyeron a través de la frontera hacia territorio de Irán.

La declaración, emitida por el alto mando en Bagdad, sostuvo la posición oficial iraquí de que los iraníes, que lanzaron una invasión contra Irak el martes no habían logrado mantener sus posiciones dentro del territorio iraquí.

Pero la declaración, emitida por el alto mando anoche y publicada hoy por la

agencia noticiosa oficial iraquí (INA), no suministró detalles específicos sobre dónde tuvo lugar la lucha y sólo dejó implícito que no había más iraníes en suelo de Irak.

Irán dijo que sus fuerzas han avanzado hasta situarse a 15 kilómetros de Basora, una ciudad de medio millón de habitantes y un importante centro para la industria petrolera iraquí.

El comunicado del Alto Mando dijo: "el enemigo una vez más montó un nuevo ataque de agresión en el sector meri-

Pasa a la página 21

Bienvenida cautelosa de Europa para Shultz

Londres, julio 16 (AP). Los dirigentes políticos de Europa Occidental dieron una cautelosa bienvenida al nuevo Secretario de Estado de Estados Unidos, George P. Shultz, pero expresaron que persisten profundas discrepancias sobre las sanciones comerciales contra la Unión Soviética.

Las indicaciones de que Shultz tomará una posición más equilibrada sobre el Medio Oriente, y podría fa-

vorecer el diálogo con la Organización para la Liberación de Palestina, fueron bien recibidas.

Pero la mayoría de los dirigentes europeos se muestran reuentes a formular juicios apresurados sobre el sucesor de Alexander Haig, quien era considerado una de las pocas figuras en Washington que prestaba atención a las preocupaciones europeas.

Los europeos se mostraron incómodos con las declaraciones formuladas por Shultz ante la Comisión

Pasa a la página 21

Se entrega alto oficial palestino

Tel Aviv, julio 16 (UPI). Un alto oficial de la guerrilla palestina, casado con la ex reina de Jordania, se entregó al ejército israelí y declaró que la fase militar de la lucha palestina había terminado, según informó hoy el comando militar israelí.

Assad Suleiman Abdel Kadar, un teniente coronel de Al Fatah, el mayor grupo de la Organización para la Liberación de Palestina, tenía un importante cargo como ayudante del líder máximo de la organización, Yasser Arafat.

Dijo sentirse culpable por la ansiedad que su presencia causaba entre los habitantes de Sidón, ciudad al sur del Líbano donde se refugió, habría dicho el oficial, según la radio.

Kadar dirigió las operaciones de Fatah en Sidón y estuvo a cargo de los frentes juveniles de la organización.



EN LA CASA BLANCA. Washington, julio 16 (AP). El presidente Ronald Reagan posa sonriente, hoy, al recibir en la Casa Blanca al presidente electo de la República Dominicana, Jorge Blanco y su esposa. Tuvieron una reunión muy amigable en que trataron de temas diversos.

Empeora la guerra del Golfo Pérsico

Londres, julio 16 (Latin-Reuter). El líder espiritual de Irán, Ayatollah Ruhollah Khomeini, prometió hoy continuar la guerra del Golfo Pérsico y atacó a los países árabes conservadores por apoyar a Irak.

Entre tanto, Irán dijo en un comunicado militar que sus tropas rechazaron un ataque por dos flancos, registrado ayer en el sur de Irak, destruyendo dos batallones de tanques e infantería iraquí.

El comunicado, difundido por Radio Teherán, dijo asimismo que Irak realizó una serie de incursiones aéreas sobre

ciudades del oeste de Irán, causando numerosas bajas civiles.

El Ayatollah Khomeini, en un mensaje por el "Día de Jerusalén", difundido por la radio, dijo que Irán continuará la guerra, sin prestar atención a las resoluciones de las Naciones Unidas.

La ONU, llamó a un cese del fuego un día antes que Irán iniciara su ofensiva en Irak, tres días atrás.

El Ayatollah, también atacó a los Estados árabes conservadores por apoyar a Irak en la guerra y por lo que dijo, fue su

Pasa a la página 21



BAJO EL AGUA. Aiken, Carolina del Sur, julio 16 (AP). Tres niñas menores de 2 años, recogen flores debajo del agua durante una clase de natación para niños de edad pre-

escolar. Las niñas se han sumergido hasta el fondo de una piscina y son 3 de los alumnos más adelantados, que ya tienen mucho control bajo el agua.